

NOTICIAS VARIAS

I

A principios de este año comenzó a funcionar el Instituto Nacional de la Investigación Científica creado por decreto del Congreso de la Unión el 28 de diciembre de 1950, en sustitución de la antigua Comisión Impulsora y Coordinadora de la Investigación Científica.

Entre las finalidades que el decreto mencionado señala para el nuevo Instituto figura la de "sostener las instituciones de investigación en ciencias puras que se consideren de importancia para el desarrollo científico del país". El mismo decreto crea la rama matemática en forma independiente, pues en la antigua CICIC la matemática estaba fusionada con la física. Continúan en el cuerpo directivo de la nueva institución nuestros distinguidos consocios doctor J. Joaquín Izquierdo, Ingeniero Ricardo Monges López y doctor Manuel Sandoval Vallarta. Es presidente del nuevo Instituto el doctor Sandoval Vallarta quien figura como Vocal Matemático y Vocal Físico del mismo.

Felicitemos a nuestros distinguidos consocios por esta distinción y deseamos tanto a ellos como al nuevo Instituto mucho éxito en-

el desempeño de las labores que les ha encomendado el Gobierno de la República. Esperamos que la investigación matemática encuentre franca y sincera hospitalidad así como decisivo apoyo en el nuevo Instituto Nacional de la Investigación Científica.

II

Se encuentran en México como investigadores visitantes del Instituto de Matemáticas de la Universidad Nacional los matemáticos norteamericanos doctor Solomón Lefschetz y doctor Ralph Fox, ambos de la Universidad de Princeton. El doctor Lefschetz, gran amigo de México y en particular del Instituto de Matemáticas y de nuestra Sociedad Matemática, ha intervenido en algunos seminarios e investigaciones. El doctor Fox hace su primera visita a México y a nuestro Instituto; ha dictado algunas conferencias comunicando las investigaciones de su especialidad. Ambos profesores han brindado amable hospitalidad científica a los matemáticos mexicanos que han ido a Princeton con fines de investigación científica.

Saludamos cordialmente a nuestros distinguidos visitantes deseándoles una fructífera labor matemática en México y una grata estadía en nuestro país.

III

El señor Profesor Cesar Lizardi Ramos, miembro de la So-

Academia Matemática Mexicana, acaba de realizar una interesante labor mexicanista en los Estados Unidos y en Cuba, dictando alrededor de diez conferencias en varios centros de estudios de distintas regiones del país vecino, desde Nueva York hasta los Angeles, al mismo tiempo que investigando en la rama de su especialidad.

Acaba de recibir el señor Lizardi Ramos dos merecidas distinciones: una medalla de la American International Academy de Nueva York con el grado de Comandante, y un doctorado Honoris Causa de la Universidad Latino Americana de la Habana. El diploma relativo al doctorado fué traído a México por el doctor José Luis Avellanar de dicha Universidad, y entregado al señor profesor Lizardi en sesión solemne de la Sociedad Mexicana de Geografía y Estadística, el 26 de junio de 1951.

Nuestras felicitaciones a nuestro distinguido consocio por su gran actividad y por estas merecidas distinciones.

IV

Los hermanos José y Julián Adem, investigadores de los Institutos de Matemáticas y de Geofísica respectivamente continúan comisionados por dichos Institutos para estudios e investigaciones matemáticas en los Estados Unidos, el primero en la Universidad de Princeton y el segundo en la Universidad de Brown. Ambos han desempeñado en forma plausible su comisión. El doctor Lefschetz, actualmente en Mé-

xico, se ha expresado encomiásticamente de la labor de José Adem.

Esperamos que nuestros estimados consocios los matemáticos José y Julián Adem continúen con éxito sus trabajos.